

Secretario de la OEA anuncia visita a Venezuela para este mes

Autor Administrator
Friday, 03 de July de 2015
Modificado el Friday, 03 de July de 2015

"Yo voy a visitar Venezuela en el mes de julio, voy a tener una entrevista con la presidenta del tribunal electoral de Venezuela (CNE), adem s de otras personalidades pol ticas del pa s", dijo Luis Almagro al ser entrevistado en CNN. Consider  que los venezolanos, tienen por delante arreglar su econom a.

"Las partes se van a necesitar una a la otra para hacer una Venezuela m s fuerte", dijo (CNN)

EL UNIVERSAL

Caracas.- El Secretario General de la Organizaci n de Estados Americanos, Luis Almagro, inform  la noche de este jueves que tiene previsto venir al pa s durante el mes de julio y estar  en contacto con la presidenta del Consejo Nacional Electoral (CNE), Tibisay Lucena, a fin de ajustar todo lo pertinente al proceso que se desarrollar  el 6 de diciembre.

"Yo voy a visitar Venezuela en el mes de julio, voy a tener una entrevista con la presidenta del tribunal electoral de Venezuela (CNE), adem s de otras personalidades pol ticas del pa s. Eso va a determinar las claves de trabajo que podamos tener. Para nosotros eso es fundamental, creemos que es importante para Venezuela. Creemos que es importante para todo el hemisferio", destac  entrevistado en CNN en Espa ol en el programa Conclusiones con Fernando Del Rinc n.

Almagro explic  que espera que las elecciones para seleccionar la nueva Asamblea Nacional, que se desarrollar n a finales de a o, est n enmarcadas en un proceso signado por la paz. Indic  que en procesos anteriores, tras conocerse los resultados se han presentado v ctimas, de all  que es necesario el encuentro y el di logo.

"En Venezuela, despu s de cada elecci n, ha habido disturbios, manifestaciones que han dejado muertos de un lado y del otro. No queremos que esto pase. Queremos que despu s de la elecci n tengamos las m s plenas garant as para

que todo el mundo acepte el resultado", indicó.

Consideró que los venezolanos, "el trabajo que tienen por delante es arreglar determinadas variables de funcionamiento de su economía y algunas de esas solamente van a poder tomar las decisiones basados en el diálogo de todas las partes, en un diálogo de unidad nacional".

Estimó adicionalmente que sea cual sea el resultado electoral en Venezuela, "las partes se van a necesitar una a la otra para hacer una Venezuela más fuerte para el futuro. Para que su economía sea mejor, que funcione con más crecimiento, con mejores condiciones sociales".

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/150702/secretario-de-la-oea-anuncia-visita-a-venezuela-para-este-mes>